
 

キッズタウンＫＹＯＹＡＭＡ 

２０１７ 市民アピール！！ 

キッズタウンＫＹＯＹＡＭＡ２０１７に参加

して、大人は大変だということがわかりました。 

働いたお金を税金として納めることも、大人っ

て大変だと思いました。また、そのお金を使う、

使い方も学ぶことができました。 

この勉強は、すべて私たちの未来につながる勉

強だということもわかりました。 

このキッズタウンで学んだことを、これからの

勉強や生活に少しでも生かしていけるようにし

たいと思います。 

来年もまた、このキッズタウンができたらいいと

思います。 
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